



PRESS RELEASE

第26回ディベロッパーが選んだテナント大賞 ビジカジ専門店・ORIHICAが「敢闘賞」受賞!

~ディベロッパーが選んだテナント大賞8年ぶり3回目の受賞~

オリヒカ

株式会社AOKI(代表取締役社長:森裕隆)が展開する『ORIHICA』は、この度、繊研新聞社が主催する「第26回ディベロッパーが選んだテナント大賞」において8年ぶり3回目の受賞となる「敢闘賞」を受賞いたしました。 これからもORIHICAはビジカジ専門店としてお客さまのニーズを反映した商品の開発やお買い物しやすい店舗環境の整備などに注力し、お客さまや地域社会からご支持いただける店舗展開に努めてまいります。

ORIHICA オンラインショップ: https://www.orihica.com/





■創業20周年を迎えたビジカジ専門店のORIHICA

「ORIginal(独創的で) High(高いレベルで) CAtegory(違う切り口で)」という3つのキーワードから命名されたORIHICAは、ファッションにおいて新しいライフスタイルを開く"鍵"となる"Key to the new lifestyle"をコンセプトとし、2004年秋冬からコレクションをスタートいたしました。

メンズ&レディースのビジネスからカジュアルまで、あらゆるシーンに対応した商品をORIHICA独自に企画・開発。 ビジネスシーンの枠に囚われず、ビジネスライフスタイルを"豊か"で"楽しいもの"にするべく、汎用性の高いアイテムで新しいビジカジスタイルを提案しています。創業20周年迎えた現在も成長し続け、関東・中京・関西の商業施設を中心として全国97店舗展開しています。(2024年3月現在)今後は全国での出店を強化してまいります。



「ディベロッパーが選んだテナント大賞」では過去、2006年度に「プロポーズ賞」、2015年度に「敢闘賞」を受賞し、今回は8年ぶり3回目の受賞です。

「お客さまのビジネスライフスタイルをもっと豊かに、 もっと楽しく」するという使命のもと、これからもビジカ ジ専門店としてお客さまのニーズを反映した商品の 開発やお買い物しやすい店舗環境の整備などに注 力し、お客さまや地域社会からご支持いただける店 舗展開に努めてまいります。